

Bericht der Damenleiterin zum Schießjahr 2023

Gau-Hauptversammlung am 26.02.2024 in Putzbrunn



Sehr verehrte Gäste,
liebe Schützinnen und liebe Schützen

Ich werde jetzt kurz über die Schießveranstaltungen aus dem Schießjahr 2023 berichten, an denen die Damen aus unserem Gau teilgenommen haben.

ABC-Schießen am 2. April 2023

Dieses Mal durften wir das ABC-Schießen wieder bei der SG Wendelstoana Putzbrunn durchführen. Es nahmen 59 Schützinnen aus 15 Vereinen teil und viele der Damen konnten sich bei der Siegerehrung über Pokale oder Sachpreise freuen. Der Preis für die Meistbeteiligung ging dieses Jahr nach Daglfing, die zum ersten Mal dabei waren und gleich mit 9 Schützinnen an den Start gingen. Bedanken möchte ich mich heute noch einmal bei dem gesamten Putzbrunner Team, welches durch die tatkräftige Unterstützung und die tolle Bewirtung zum Gelingen dieser schönen Veranstaltung beigetragen hat!

Der Bericht, die Ergebnisse und die Bilder sind auf der Homepage vom Gau zu finden.

Classic-Cup am 22. Juli 2023

Dies ist eine sehr schöne Schießveranstaltung vom BSSB (immer mit Rahmenprogramm!), wo unsere Damen die letzten Jahre immer mit dem Bus, den der Bezirk bereitgestellt hatte, zu dem Veranstaltungsort fahren konnten. Dieses Jahr fand er in München bei der FSG „Der Bund“ statt, also diesmal keine lange Anfahrt. Es haben aus unserem Gau auch doppelt so viele Damen teilgenommen als im vorigen Jahr, aber mit 10 Schützinnen war die Teilnahme dann trotzdem geringer als erhofft.

Generationen-Match am 23. September 2023

Auch das ist ein Wettkampf, der von den Damen vom BSSB organisiert wird. Er wird immer in Hochbrück geschossen, was für uns ja praktisch ein Heimkampf ist. Nachdem im Vorjahr nur ein Verein teilgenommen hatte, waren es dieses Jahr 3 Vereine mit insgesamt sogar 7 Mannschaften! Das ist eine tolle Steigerung und ich hoffe, dass sich im Jahr 2024 noch ein paar Vereine dazu anmelden!

Bezirks Damenpokal am 12. November 2023

Hier durfte jeder Gau mit einer Luftgewehr-, einer Luftpistolen- und einer Auflagemannschaft teilnehmen. Bei diesem Wettkampf, der bei der SG Immergrün Unterföhring geschossen wurde, waren unsere Damen sehr erfolgreich. In der Einzelwertung belegten sie 2x den 1. Platz und 3x den 3. Platz. In der Mannschaftswertung kam die Pistolenmannschaft auf den 1. Platz und die LG- und Auflagemannschaft jeweils auf den 2. Platz, wobei die LG Mannschaft sogar ringgleich mit dem 1. Platz war. Herzlichen Glückwunsch nochmal zu den tollen Leistungen!

Die Ergebnisse vom Bezirks Damenpokal sind auf der Damenseite vom Bezirk, die Ergebnisse vom Classic Cup und Generationen Match auf der Damenseite vom BSSB nachzulesen.

Jetzt hätte ich noch die **Termine für 2024:**

17. März: ABC-Schießen in Feldkirchen (Einladung, Ausschreibung und Anmeldung sind seit Anfang Februar bei den Vereinen und aktuell auch auf der Homepage und die Anmeldung läuft bereits auf Hochtouren)
Anmeldeschluss ist am 3. März!

20. Juli: Classic-Cup in Schweitenkirchen (Rahmenprogramm ist dieses Jahr ein Bauchredner! Starten dürfen alle Damen ab Schützenklasse, Anmeldung und alle weiteren Details auf der Damenseite vom BSSB oder im BSSB Ausschreibungsheft.)
Meldeschluss ist am 31. Mai

05. Oktober: Generationen-Match in Hochbrück (Keine reine Damenveranstaltung! 3 Schützen pro Mannschaft, davon 1 Schütze/in unter 21 Jahren, 1 Schütze/in zwischen 21 und 50 Jahren und 1 Schütze/in über 50 Jahre.
Spezielle Wertung und tolle Preise!!!
Alle Details auf der Damenseite vom BSSB oder im Ausschreibungsheft.)
Meldeschluss ist am 8. September

Münchner Kindl Pokal: Findet im Herbst statt (Termin und Ort ist aber noch nicht bekannt.)
Die Mannschaften hierfür stelle ich zusammen, d.h. ich werde mich bei den Schützinnen melden!

Zum Abschluss möchte ich mich noch ganz herzlich bedanken. Und zwar bei der 2. Damenleiterin Lucia Lechner, die mich immer tatkräftig unterstützt, dann bei den Schützenmeistern, die uns ihre Schützenheime immer kostenlos zur Verfügung stellen und bei der Gauvorstandschaft für die gute Zusammenarbeit. **Vielen Dank!**

Jetzt wünsche ich euch allen ein gesundes, glückliches und erfolgreiches Jahr und allen Schützinnen und Schützen allzeit GUT SCHUSS!

Vielen Dank für eure Aufmerksamkeit!

Heidi Riphäus
Gaudamenleiterin